
REQUERIMENTO N°   794     /06 
De Informações 

 
 
“Acerca da possibilidade de 
serem colocados postes de 
iluminação no final das ruas do 
bairro Mollon IV”. 

 
Considerando-se que, a iluminação nas ruas do bairro Mollon 

IV é necessária, principalmente no período noturno, onde muitos 
retornam das escolas e também do trabalho; 

 
Considerando-se que, a ruas Sebastião Inácio de Campos, 

Oscar Franco de Camargo (próximo ao número 375), Fortunato Veroneze 
(próximo ao número 162), no bairro mollon IV, próximo ao córrego Mollon, 
necessitam de postes de iluminação com as devidas lâmpadas, pois são 
ruas de freqüente acesso; 

 
Considerando-se que, é cobrada uma taxa de iluminação 

pública de todos os munícipes (CIP), e 
 
Considerando-se ainda que, munícipes procuraram este 

vereador preocupados com a segurança dos que passam por essas ruas, 
 

                   REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário, oficiar ao sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 
informações: 
 
1 – É possível a colocação de postes com as devidas lâmpadas no final das 
ruas do bairro Mollon IV acima citadas? 
 
2- Se positiva a resposta do item 1, quando será efetuada a colocação dos 
postes e lâmpadas? 
 
3- Se a reposta do item 1 for negativa, favor justificar. 
 
4- Outras informações pertinentes. 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 17 de agosto de 2006. 
 
 

ADEMIR JOSÉ DA SILVA 
- Vereador - 


